

Publié le 30 août 2020 à 14h43

Jean-Jacques Petton reçoit Old'up pour une réflexion sur les seniors



Lecture : 1 minute

Vendredi, le célèbre artiste pinséyeur communal, Jean-Jacques Petton, recevait dans son antre des représentants de l'association Old'up (<https://www.oldup.fr/>), réseau d'échange d'actions et de recherche pour les seniors, conscients des défis qui leur sont lancés pour être des citoyens participant utilement à la vie sociale. Étaient présents, des membres de l'Office des retraités de Brest (<https://orb29.fr/>), de Landunvez entraide et de l'association Monalisa. Cette réunion avait pour but d'échanger sur les meilleures actions à mener.